



Monreal considera excluyente Ley Gobernadora aprobada en San Luis Potosí

En San Luis Potosí se aprobó la Ley Gobernadora que está generando mucha polémica, la cual obliga a los partidos a postular solamente a mujeres para la gubernatura en 2027 y ante esto **Ricardo Monreal**, líder de Morena en la Cámara de Diputados, se pronunció en contra, al considerarla excluyente. Advierte que los inconformes podrían llevar el caso ante la Suprema Corte de Justicia.



https://drive.google.com/file/d/1mpKx2ES-IhsEANclswzeMxle8ICqN_eZ/view